



« Soyez toujours dans la joie! »

C'est bientôt Noël, quelle bonne nouvelle!



Lire l'évangile avec les enfants

Dimanche 17 décembre 2023

Lecture de la première lettre de saint Paul apôtre aux Thessaloniciens (1 Th 5, 16-24)

Frères, soyez toujours dans la joie, priez sans relâche, rendez grâce en toute circonstance : c'est la volonté de Dieu à votre égard dans le Christ Jésus. N'éteignez pas l'Esprit, ne méprisez pas les prophéties, mais discernez la valeur de toute chose : ce qui est bien, gardez-le ; éloignez-vous de toute espèce de mal. Que le Dieu de la paix lui-même vous sanctifie tout entiers ; que votre esprit, votre âme et votre corps, soient tout entiers gardés sans reproche pour la venue de notre Seigneur Jésus Christ. Il est fidèle, Celui qui vous appelle : tout cela, il le fera.

Le troisième dimanche de l'Avent est dit « le dimanche de la joie ».

« Savoir que Dieu est proche, attentif et plein de compassion, (...), qu'il est un père miséricordieux qui s'intéresse à nous dans le respect de notre liberté, est motif d'une joie profonde » (saint Jean-Paul II). La couleur des vêtements liturgiques pendant cette période de l'attente qu'est l'Avent, est le violet. Ce 3ème dimanche, les ornements peuvent être roses ! D'ailleurs la couronne de l'Avent est souvent composée de trois bougies rouges et d'une rose, allumée le troisième dimanche. Cette particularité n'est pas propre à l'Avent : pendant le carême, il y a le dimanche du «Laetare», où la couleur rose peut être aussi de mise.

Ce que je découvre...

Dans sa lettre, Paul nous donne quatre conseils qui conviennent très bien à ceux qui se préparent à célébrer la naissance de Jésus : Le premier conseil, c'est de rester toujours dans la joie. C'est facile d'être joyeux quand tout va bien! C'est beaucoup moins évident quand les choses ne vont pas comme on veut! Et pourtant, Paul invite à rester TOUJOURS dans la joie quoi qu'il arrive!

Vous pensez que c'est impossible ? Alors, écoutons son deuxième conseil : priez sans relâche ! Prier, c'est se tourner vers Dieu qui nous veut du bien. C'est de Dieu que vient toute joie, et en premier, la joie d'être aimés. Prier, c'est accepter de faire vivre en nous le cadeau le plus précieux qui soit : son Esprit. L'Esprit de Dieu est souvent comparé à du feu : ne l'éteignons pas en nous !

Son troisième conseil : rendez grâce en toute circonstance ! C'est à dire, savoir dire MERCI ! À Dieu d'abord, et ensuite, à tous ceux qui nous veulent du bien.

Enfin, son quatrième conseil, c'est de savoir choisir ce qui est bien et de savoir dire non à tout ce qui nous abîme! Ainsi, Dieu nous rendra prêts à accueillir Jésus.

Ce que je vis...

Regarder l'image en page 1, lire ce qui est écrit à côté.

Qu'est-ce qui te rend joyeux ? Il t'arrive sûrement de très belles choses dans ta vie...Penses-tu à rendre grâce (à remercier) ?

Sur des bandes de couleur (de manière à confectionner une guirlande), ou sur des étoiles (qui décoreront la classe), chaque enfant est invité à écrire un merci ou à formuler une phrase joyeuse en l'honneur de Dieu...

Pour chanter : Joie de Noël

 $\underline{https://www.youtube.com/watch?v=LvKClf0oWFU\&t=30s}$





Pour prier...

Merci Seigneur pour les joies de ce jour, pour l'amour que j'ai reçu et celui que j'ai donné.

Pendant le temps de prière, chacun pourra, s'il le souhaite, dire ce qu'il a écrit sur sa bande, sur son étoile.